



## 防犯委員会が 詐欺被害の防止を呼びかけ

3月13日㊦、町防犯委員会と町交番は、道の駅よしおか温泉とJAファーマーズ野田宿店で防犯啓発物品のチラシとポケットティッシュを配布し、詐欺被害の防止を呼びかけました。



## 消防協力者への表彰

3月25日㊦、町と消防団は平成30年度に実施された消防団模擬火災訓練全般にわたって協力した県央アサノコンクリート株式会社様へ感謝状を贈りました。ご協力ありがとうございました。

## 城山みはらし公園 プレオープン記念式典

4月14日㊦に記念式典が行われ、城山みはらし公園が開園しました。遊び場や交流・健康づくりの場としてご利用ください。なお、植栽工事が行われている場所や芝生広場では養生のため立ち入り制限を行っています。ご協力をお願いします。この公園は、防衛省からの補助金を受けて設置されています。



木戸八木節保存会



案内板の除幕式



ユズリハの記念植樹

ALTミシェルの徒然日記

## Michelle's View

theme テーマ “イースターって何?”  
“What is Easter?”



皆さんは、「イースター」という祭日を知っていますか？  
イースターとは、もともとキリスト教の祭日です。キリスト教には、イエスの復活を祝うためのいろいろな習慣や活動があります。でも、アメリカでは、イースターはキリスト教の祭日というだけではなく、もっと軽いイベントのようなイメージで行われています。  
イースターの時、たまごはとても大事なものです。家族そろって一緒にたまごの殻に色を付けます。その後、両親がたまごを隠して、子ども達はたまごを探します。このイースターたまごは、本当のたまごもあるけど、最近ではプラスチック製のたまごもよくあります。プラスチック製のたまごの中には、チョコレートや他のお菓子が隠れています。  
私も、小学生のときはイースターたまごをよく探しました。近所の子供達も、みんなで一緒にたまご探しをして、お菓子を食いたい思い出があります。イースターは、何よりも家族と友達の祭日です。皆さんもぜひイースターたまごを飾ってみましょう！